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Il Consiglio ha ratificato la nomina del Commissario Straordinario della regione Lombardia nella 
persona della Sig.ra Anna Santini a seguito del mancato svolgimento dell’assemblea straordinaria 
elettiva regionale per mancanza di candidati alle cariche regionali.
Per quanto riguarda il Bilancio Consuntivo 2009, il Presidente Federale ha dato lettura della sua 
relazione al bilancio consuntivo (che sarà pubblicata separatamente sul sito federale) dalla quale si 
evidenziano risultati economici molto favorevoli grazie all’azione di contenimento dei costi messa 
in atto dal Consiglio.  
Il  Presidente  del  Collegio  dei  Revisori  dei  Conti  ha  dato  lettura  della  propria  relazione  e 
nell’esprimere parere favorevole ha raccomandato sempre di continuare nella apprezzabile azione di 
ripianamento delle perdite maturate negli esercizi precedenti. Inoltre ha suggerito al Consiglio di 
monitorare periodicamente l’andamento di tale ripianamento.    
Il  Consiglio  ha  quindi  preso  atto  delle  raccomandazioni  del  Collegio  e  approvato  il  Bilancio 
consuntivo 2009.  

Successivamente il Consiglio, in linea con quanto già deliberato in ordine alla organizzazione dei 
corsi per Tecnici  e Istruttori,  ha preso atto degli  aggiornamenti  che il  Presidente,  avendo avuto 
contatti con l’U.S.B.C., ed il consigliere Isoppo, che ha tenuto i contatti con la ETBF, hanno fornito 
in ordine alle modalità, ai costi ed alle date in cui verranno tenuti i corsi stessi ed ha approvato 
quanto organizzato nei tempi determinati dalle disponibilità fornite da istruttori e tecnici stranieri. 

Il  Consiglio ha quindi discusso delle possibili  linee di  sviluppo dell’attività internazionale delle 
rappresentative maschile e femminile. 

Il  Consiglio  ha recepito  il  lavoro compiuto  dal  professionista  incaricato  della  impostazione  del 
nuovo database e del sito federale, stabilendo di procedere all’attuazione del medesimo, al fine di 
rendere il sistema operativo senza difetti per le iscrizioni delle A.S. per l’anno 2011. 

Rispetto all’iniziativa “Fisb per l’Abruzzo”, il Vice Presidente ha relazionato in ordine all’incarico 
ricevuto comunicando che il Segretario Generale del CONI Abruzzo ha indicato quale destinazione 
della somma per la metà il sovvenzionamento di un campus estivo per giovani sportivi e per l’altra 
metà  l’acquisto  di  attrezzature,  invitando  il  Presidente  della  FISB  a  partecipare  alla  prossima 
riunione del CONI Abruzzo, la prima del dopo terremoto . Il Consiglio ha approvato la destinazione 
della somma.

Prendendo spunto da quanto esposto nella relazione del Presidente in merito alla necessità di un 
maggiore livello di comunicazione tra il Consiglio e le strutture periferiche, dopo ampia discussione 
il Consiglio ha deciso, come linea di indirizzo, di non mantenere, come per il passato anche recente, 
la  comunicazione  con  i  Rappresentanti  locali  in  un  senso  prevalentemente  unidirezionale  (con 
direttive da attuare con poca interlocuzione con il governo centrale), ma di dare contenuti nuovi a 
questa collaborazione istituzionale in termini di consultazione e di concertazione. In concreto, in 
attuazione di tale linea programmatica é stato stabilito di avviare una serie di contatti e di incontri 
con rappresentanti dei Comitati regionali e provinciali da tenersi nei prossimi mesi, in primo luogo 
al fine di raccogliere opinioni e spunti rilevanti per l’impostazione dell’RTA  2011. 
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In merito alle problematiche sollevate dal Commissario straordinario della regione Lombardia, il 
Consiglio, tenuto conto della particolare situazione creatasi in Lombardia in esito alle dimissioni del 
Presidente  Regionale  Roberto  Primavera  ed  al  Commissariamento  intervenuto  solo  in  data 
1/4/2010, essendo andata deserta l’assemblea elettiva, ha deliberato di ammettere alla competizione 
regionale di singolo anche gli atleti che dovessero aver effettuato le qualificazioni di centro dopo il 
termine ultimo del 4/4/2010.
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